



湯田 哲議員

## 「星空講演会」後の計画は

町長→推進体制を構築

問

11月23日、会

津高原リゾートイン台鞍で「見上げることからはじめよう」と題し、国立天文

台上席教授渡部潤一氏による文化講演会が実施された。

町長の目指す一つの未来がいよいよスターとして実感できた素晴らしい講演会でした。町長の感想は、

ことに大変驚きました。ドーム型プラネタリウムの星空観察の疑似体験では、子どもたちの笑顔や歓声がとても印象的でした。

また、たじま天文同

空観察、環境整備など

について、地元の話題に盛り込みユーモアを交えてお話し下さい。

これまで、ドーム型プラネ

タリウムの星空観察の疑

似体験では、子どもた

ちの笑顔や歓声がとても

印象的でした。

今後、星空による地

域振興には、まずは氣

軽に星空を見上げ、町

民の皆さんに星空の魅

力に気付いてもらうこ

とがその第一歩になる

と改めて感じました。

また、たじま天文同

空観察、環境整備など

について、地元の話題に盛り込みユーモアを交えてお話し下さい。

これまで、ドーム型プラネ

タリウムの星空観察の疑

似体験では、子どもた

ちの笑顔や歓声がとても

印象的でした。

今後、星空による地

域振興には、まずは氣

軽に星空を見上げ、町

民の皆さんに星空の魅

力に気付いてもらうこ

とがその第一歩になる

と改めて感じました。

町長

多くの方が  
来場し、星

空に関心ある方が多い  
本町が星空観察に適し  
て科学的根拠や星

その他の質問

- ・ 斎藤山の展望台を見本とし各地区的ビューポイント、展望台の充実を利用しやすいデマンドタクシーを目指して
- ・ 利用しやすい町のホームページを

問

今後の計画は、

町長

引き続き町

民の皆さん

の天文愛好家や宿泊

観光関連事業者との連

携した仕組みづくりが

重要です。

も検討していきます。

また、星空を活用し

た宿泊型観光誘客事業

しながら、先進地視察

推進のためには、町内

や星空ガイド育成、備

品の整備などを進める

とともに、必要に応じ

た推進体制の構築など

も検討していきます。

